

## RESÚMENES

Malcolm McLaughlin. *Reconsiderar los disturbios raciales en East St Louis, 1917.*

Este estudio trata una masacre racial que tuvo lugar en East St Louis, Illinois, Estados Unidos, en el 2 de julio de 1917. La violencia estalló en un período de agitación laboral grave y después de que importantes números de negros habían migrado hacia la ciudad desde el Sur de Estados Unidos. Estos contextos formaban el centro del estudio clásico de este tema, el libro *Race Riot (Disturbios raciales)* por Elliott Rudwick, publicado en 1964. En este artículo se aplica un enfoque nuevo al contexto del conflicto laboral, considerando el momento escogido para el estallido y la importancia del rumor en los disturbios. Se reconsidera también el contexto de cambio de comunidad y se discute las causas subyacentes de la hostilidad racial de los blancos. Se presta mucha atención al momento de la masacre y se aplica un enfoque a la psicología social de la conducta colectiva de los revoltosos para dar explicar como una comunidad entera llegó a tomar parte en estas atrocidades.

Haia Shpayer-Makov. *Reconectar trabajo y ocio en Inglaterra a finales del siglo XIX y principios del XX; el nacimiento de una subcultura policial.*

Los estudios sobre la historia del ocio han puesto énfasis en la separación de trabajo y ocio que se desarrollaba con el crecimiento de la sociedad industrial. Historiadores y sociólogos del ocio han prestado escasa atención a los vínculos continuados entre el trabajo y el ocio en todo el siglo XIX como lo reflejaban las actividades recreativas organizadas por los patrones para sus empleados. La poca atención que se ha prestado al tema se concentraba en los trabajadores industriales e ignoraba en buena parte la provisión recreativa más sistemática y amplia en las organizaciones de trabajo pertenecientes al sector público. El artículo se centra en la fuerza policiaca inglesa tratando de explorar las conexiones entre el trabajo y el ocio en este sector naciente, y tratará los siguientes temas: ¿Qué se proponían conseguir las autoridades con imponer control a través del ocio? ¿Cuál era la reacción de los agentes ante tales políticas y tuvo resultados esta estrategia? ¿Qué fue lo que la movió a la élite social y económica a participar en moldear el entretenimiento para los empleados de policía, y qué impacto tuvo el ocio de la policía sobre la comunidad en general?

Mary Louise Nagata. *Migración y redes de conexión en Kyoto, Japón, a comienzos de la era moderna.*

Generalmente se aplica el asunto de redes de integración para migrantes a la migración internacional. En este estudio, sin embargo, se usa los registros civiles de un barrio en Kyoto, a comienzos de la era moderna, para investigar posibles conexiones reticulares en la migración interna. Se ha encontrado un número anual de catorce familias que entraron en y salieron del barrio. La migración de familias y grupos era más importante que la migración de individuos y existen unos señales de flujos de migración primaria y secundaria. La

migración para entrar en servicio no tuvo un papel grande en los patrones de migración de este barrio, siendo la industria textil probablemente un atractivo importante. Existen pruebas de redes de conexiones en el uso de nombres para tiendas que reflejaban una conexión con una provincia o algún lugar específico. Estos nombres de tienda por lo general reflejaban el lugar de origen de la familia y pueden haber sido un método efectivo de obtener conexiones reticulares y para encontrar los fiadores que estaban necesarios para conseguir vivienda y empleo.

Traducción: *Willeke Tijssen*